le quotidien de la Vienne

Centre Presse





10/09/2018 05:05 | Sports | POITIERS

La Vienne surfe sur la vague

Cent cinquante. C'est le nombre de nageurs et nageuses qui ont parcouru les cinq distances proposées (200 m, 500 m, 1.000 m, 1.500 m et 5 km) à l'occasion du trophée de la Vienne eau libre. Un nombre record de participants qui satisfait Yann Meheux-Driano, président du comité départemental de natation. « L'année dernière, nous avions dénombré cent vingt inscrits. Trente supplémentaires cette année, c'est un joli chiffre. » Cela permet aussi de mettre en avant le travail effectué par les instances régionales et départementales pour rendre plus populaire cette pratique. « Dans la Vienne, c'est la seule compétition d'eau libre qui est proposée. Avec la Nouvelle-Aquitaine, nous voulons en mettre en place une dans chaque département. Cela permettra de créer un circuit et donc une compétition plus intéressante et plus dense. A titre personnel, j'ai le souhait que notre épreuve rentre dans le circuit national d'ici deux ans. »



Cent cinquante nageurs ont participé, hier à Saint-Cyr, aux trophées de la Vienne eau libre.

(Photo cor., Stéphane Glesaz)

"La discipline est de plus en plus connue"

Une ambition légitime au vu de la démocratisation de cette pratique. « En effet, la discipline est de plus en plus connue du grand public, réagit Yann Meheux-Driano. C'est en grande partie grâce à la médiatisation plus importante ces derniers temps grâce à nos champions. » Effectivement, l'avènement de grands athlètes comme Aurélie Muller ou bien Marc-Antoine Olivier a permis de mettre un coup de projecteur sur l'eau libre. Les champions de demain s'étaient, quant à eux, réunis hier à Saint-Cyr pour de belles batailles. Comme par exemple Aurélien Raphaël (Stade Poitevin Natation), un triathlète international de métier (champion d'Europe et du monde juniors) venu s'essayer à la nage libre. « Les potes de mon club voulaient à tout prix que je participe au moins une fois à la compétition. L'année dernière, je n'ai pas pu, mais j'ai respecté mon engagement cette année. » Ce sportif de haut niveau de 30 ans « espère que cette pratique va se développer car elle inculque beaucoup de valeurs physiques et mentales. »

Sur la distance phare qui était proposée, soit le 5 km, c'est Baptiste Proust (Action Sauvetage 86) qui s'imposait, un adepte, lui, des bassins. « Cette course rentre dans ma préparation avant le début de la saison de natation. Ce genre d'épreuve permet de prendre du coffre tout en améliorant sa technique. » Yann Meheux-Driano peut être satisfait. Le département de la Vienne semble surfer sur la vague de l'eau libre.

Cor.: Victor Gauthier